

Panquehuino se convierte en el primer jugador paralímpico en alcanzar seis títulos nacionales de Fútbol 7 PC

**Jairo González**, arquero del **Club Deportivo Viña del Mar de Deporte Adaptado** y oriundo de **Panquehue**, se convirtió este fin de semana en el primer jugador paralímpico del país en ganar seis **Campeonatos Nacionales de Fútbol 7 PC**, tras consagrarse campeón en la edición 2025 del certamen.

Su destacada temporada no solo lo llevó a levantar nuevamente la copa, sino también a ser elegido **Mejor Arquero del Campeonato**, consolidando su figura como uno de los referentes del Fútbol 7 Paralímpico a nivel nacional.

#### Anuncio Patrocinado

Al analizar el rendimiento del equipo en este campeonato, González subrayó la madurez competitiva del plantel y la capacidad para enfrentar a rivales exigentes. *"En este campeonato se ratificó que aún seguimos siendo competitivos a nivel nacional. Algunos equipos eran superiores físicamente, pero nuestra experiencia volvió a florecer y pudimos manejar la mayoría de los partidos gracias a eso"*, comentó.

Respecto al reconocimiento individual como mejor arquero, el panquehuino dijo que *"lo veo como un requisito para poder conseguir cosas más grandes. Si quieres obtener la mayor cantidad de títulos, primero tienes que ser bueno en tu puesto para así seguir creciendo"*.

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



## Panquehuino se convierte en el primer jugador paralímpico en alcanzar seis títulos nacionales de Fútbol 7 PC

Mirando hacia el futuro, el jugador proyectó con ambición el desafío que despierta la posibilidad de participar en el **Mundial de Clubes**, un sueño que podría marcar un antes y un después en su carrera y en la historia del club. *"Para seguir creciendo tienes que asumir desafíos más grandes. Tener la oportunidad de ir al Mundial de Clubes sería una instancia muy importante a nivel personal, de club y de institución. Sería un gran desafío"*, expresó el guardameta.

La reciente competencia también dejó un sello especial para González, ya que vivió una doble experiencia inédita. Celebró como futbolista en el Campeonato Nacional A y, simultáneamente, se coronó campeón como entrenador en el Campeonato de Desarrollo.

"Este torneo fue especial porque salí campeón como jugador y también como entrenador. Fue una experiencia completamente nueva", afirmó. Además, destacó el avance de la patrulla juvenil, un grupo que viene empujando fuerte desde las divisiones formativas. "Se nota el crecimiento de los jugadores jóvenes. Están atravesando etapas importantes y muestran actitud para seguir creciendo y obtener más cosas a largo plazo", concluyó.

y tú, ¿qué opinas?